
 

町  長 副 町 長 教 育 長 課  長 主  幹 担  当 合      議 

       

別記様式第 4 号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分   会議  打合せ  協議 
文書番号  

決裁期日 平成２５年 ３月２７日 

名  称 
平成２４年度社会教育委員兼公民館運営審議会委員会議（第５回） 

※第８次社会教育中期計画策定委員会 

日  時 平成２５年 ３月２６日（火）１５時００分～１７時００分 

場  所 社会教育総合センター大集会室ほか 

出 席 者 

委員１２名（本田、稲毛、若林、佐々木克、小岩、仲島、新屋、安西、福本、佐藤、大
西、小田島） 

事務局８名（教育長、野崎課長、鈴木主幹、川久保主査、林下主査、高橋主査、飯村主
任、田中主事） 

内  容 

教育振興課長 進行 

【教育長挨拶】 

 年度末のお忙しい中、有難うございます。今年度最後の会議となりますが、第 8次社

会教育中期計画策定も含め、ご審議の程お願い致します。また、委員皆様の任期も 2年

の満了となりますが、現在、社会教育中期計画策定の作業を進めている中であり、引き

続きお願いしたいと考えております。 

 平成 25 年度では、第 8次社会教育中期計画、子ども読書推進計画の策定など、新規に

7点ほど主要事業として取り組む考えでありますので、ご支援とご協力をお願い申し上げ

ます。 

【本田委員長挨拶】 

 平成 25 年度の主要な取り組み方針として新規で 7点ほど教育長から話がありました。

事務局からも予算も含めて、この後説明があると思いますので宜しくお願いします。 

 第 8 次社会教育中期計画の策定にあたっては、社会教育委員の任期が 2年満了される

ところですが、教育長から引き続きお願いしたいとありましたので、できましたら皆様

引き続き宜しくお願い致します。 

【本田委員長進行】 

 本日のタイムスケジュール等について、事務局より説明お願いします。 

【事務局より説明】 

 会議のタイムスケジュール、研修会の目的内容等を説明する。 

１報告事項 

①平成 25 年度教育行政執行方針について 

【教育振興課長より説明】 

 冒頭、教育長から新規に７点を取り組むことも述べられておりますので、詳細は割愛

させて頂きます。社会教育の推進は、資料の 8頁以降となります。今後、町広報誌にも



 

内  容 

掲載されるところです。 

②平成 24 年度上富良野町教育推進会議 

【事務局より説明】 

 去る 2月 3日に、上川管内及び市町村における教育推進の状況などについて、上川教

育局を迎えて教育推進会議を行ったところです。社会教育委員の皆様にも自主研修の場

として、本田委員長、稲毛副委員長、安西委員、大西委員の 4名に出席頂いたところで

す。上川教育推進プランの平成 25～29 年度における改定（案）概要が別紙資料のとおり

であり、第 8次社会教育中期計画とも整合性を図りながらと考えています。 

【本田委員長進行】 

 報告事項がそれぞれありましたが、質疑事項等がありましたらお願いします。 

【福本委員から質疑等】 

 東中中学校が閉校され、その後の利用方法について、十勝岳噴火に伴う災害時での避

難場所として活用はどうだろうか。質疑ではないが１つの意見として発言をします。 

【教育長から説明】 

 地域住民との意見交換した中で、農業関連のヘルパー施設として、労働者の確保や農

業支援等に利用できればとご意見をいただいているところです。 

 地域も含め、ご意見を賜りながら今後検討していくところです。 

２協議事項 

①平成 25 年度社会教育事業について 

【事務局より説明】 

 資料 3は、現在行っている第 8次社会教育中期計画の策定のスケジュールです。12 月

に教育委員会へ答申、4月から毎月会議を行う計画です。資料 4は、平成 25 年度の主要

事業計画で、月別に各種事業を掲載しております。各種事業については、各委員のご意

見を反映しより良い事業実施に向けて取り進めていきます。 

②社会教育関係団体への補助について 

【事務局より説明】 

 資料 5により説明します。平成 25 年度は文化連盟創立 50 周年事業として 300,000 円

郷土をさぐる30号記念として歴史年表115年の発刊にあたり400,000円が前年度よりも

増額となっております。 

 また、文化連盟では基金の積み立てを行っており、その基金を活用し、傷んでいる公

民館のどん帳を整備されると伺っておりますので、ご報告致します。 

【本田委員長進行】 

 ただ今事務局から説明がありました２協議事項①、②について、質疑事項等がありま

したらお願いします。 

【稲毛副委員長から質疑等】 

 資料 3の第 8次社会教育中期計画策定のスケジュールで、下段は子ども読書推進計画

に関するスケジュールということですか。 

【事務局から説明】 

 子ども読書推進計画は、現在、平成 24～25 年度の 2カ年の計画書であり、第 8次社会

教育中期計画と年次をあわせて策定をするスケジュールとなります。 



 

内  容 

【仲島委員から質疑等】 

 社会教育関係団体への補助ですが、郷土をさぐる 115 年歴史年表は、何部印刷され、

どこに配布される予定か、教えていただきたい。 

【事務局から説明】 

 120 部程度印刷し、行政機関や各団体、学校に配布される予定です。1冊 150 頁以上で

写真などの一部をカラーにと伺っています。1冊 2,000 円程費用が掛かる見込みで、製作

にあたっての資料コピー代など必要経費も補助対象経費に含めております。 

③平成 24 年度社会教育事業の評価（各部会）について 

【事務局より説明】 

 この後、部会に分かれて作業をして頂きます。部会長は審議内容をまとめて、全体会

にて報告して頂きたく、お願い致します。 

 第 1 部会…大集会室、第 2部会…学習室、第 3部会…小集会室 

 ※3 部会に分かれて、事業評価・点検を行う。 

【部会長より報告】 

 各部会長より、審議した主な内容を報告する。 

３その他 

①次回会議の日程 

【事務局より説明】 

 次回の会議日程ですが、平成 25 年度となりますが、4月 23 日（火）18 時 00 分とさせ

ていただきますので、宜しくお願いします。 

当日配付資料 

【事務局より説明】 

 会報、報告書など本日配布しましたので、ご一読願います。尚、女性学級のあしあと

が本日配布できませんでしたので、後日送付させて頂きます。 

【本田委員長進行】 

 全体を通して質疑等ありませんか。最後、教育長より今年度の１年間のまとめをお願

いしたいと思いますので宜しくお願いします。 

【教育長挨拶】 

 委員の皆様、2年間本当に有難うございました。感謝と御礼申し上げます。また、冒頭

でもお願いしましたが、引き続き、社会教育委員を引き受けて頂きたく何卒お願いしま

す。 

【稲毛副委員長挨拶】 

 この 2年間、貴重なご意見有難うございました。今後もご支援ご協力お願いします。

 

 

 

 

 

 

 

 


